

## 議長定例記者会見／令和7年12月8日（月）

### ○工藤議長

それでは、まず初めに、第324回定例会の採決結果について御報告いたします。

知事提出議案46件のうち、議案39件を可決・認定・同意し、報告のみが7件でした。

議員発議案については、提出された8件のうち5件を可決し、3件が否決されました。

請願・陳情については、2件受理され、1件は採択され、1件は不採択となりました。

私からは以上です。

### ○記者

令和7年11月議会では、米のクーポンをはじめ、様々な補正予算が可決されました。議長の所感をお聞かせください。

### ○工藤議長

今回の11月補正予算には、地域経済や県民生活を支える施策が盛り込まれています。

その中でも、本県のホタテ貝養殖は、夏季の高温の影響で、今年度も大量への死による被害が大きくなっています。

県議会としても支援を求める漁業関係者からの切実な声を承っており、10月末には、知事とともに水産庁長官に対し、支援に関する緊急要望を行ったところです。

ホタテ貝養殖は、養殖業、水産加工業にとどまらず、流通や飲食等関連産業も含めた地域経済を支える重要な産業となっていることから、今回の補正予算による緊急対策費が、生産者の不安軽減や経営の安定につながることを期待しています。